

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

21 de junio 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Aclarando la capital Ana E. Rosete	Se quitó la venda	Gabriela Cuevas sería la encargada de la vocería de Brugada una vez que asuma como mandataria local, la mujer espera trabajar del brazo de la líder de Iztapalapa, pero aún no ha sido confirmada dentro del gabinete de la morenista. Nada más sabemos que Pablo Vázquez, actual titular de la SSC es el único confirmado , él se queda en el puesto que ocupó tras la salida de Omar García Harfuch.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Sepa la Bola Claudia Bolaños	Estacionamientos de peligro	Los estacionamientos públicos en CDMX , principalmente en alcaldías como Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Benito Juárez , se convirtieron en un dolor de cabeza para autoridades y principalmente usuarios , que han sido víctimas de abusos en cobros, robo de pertenencias y hasta de golpizas de trabajadores . Historias hay muchas, se denuncian, llegan a redes, pero no hacen nada las autoridades. Cuando un usuario les reclama, los cobradores y los acomodadores golpean a los automovilistas y a pesar de haber policías en las inmediaciones no hacen nada.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	La nueva familia en la mira	La Familia Michoacana escala posiciones en el ranking internacional del mal. La banda delictiva que parecía desvanecerse luego de la captura de Servando Gómez, la Tuta, se reagrupó y reapareció con fuerza con el añadido de autonombrarse la Nueva Familia Michoacana , hoy domina amplios territorios no solo en Michoacán sino también en el Estado de México.
El Financiero	Uso de Razón P. Hiriart	Gabinete federal	Los primeros nombramientos en el gabinete son incompatibles con una reforma que le quita la autonomía al Poder Judicial para transferirlo a Morena y al narco.
El Universal	Bajo reserva	Refuerza la seguridad de Palacio Nacional	Nos cuentan que en Palacio Nacional no quieren más reclamos del presidente López Obrador por la insuficiente protección del inmueble frente a protestas de normalistas de Ayotzinapa de maestros de la CNTE , así que en los últimos días comenzaron a poner manos a la obra.



Síntesis informativa

21 de junio 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Gabinete federal	Claudia Sheinbaum presentó su primera parte del gabinete , prometiendo desarrollo con justicia y respeto al medio ambiente. El dream team incluye a Marcelo Ebrard en Economía; Juan Ramón de la Fuente, en Relaciones Exteriores, y Alicia Bárcena en la Semarnat. Ernestina Godoy será la consejera jurídica, Rosaura Ruiz encabezará la nueva Secretaría de Ciencia. Julio Berdegué se encargará de la Sader.
Milenio	Trascendió	Gabinete federal	Que el interés por el anuncio de los seis primeros integrantes del próximo gabinete presidencial llegó hasta el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y no porque el asunto fuera materia de discusión.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Gabinete federal	Ciertamente las sorpresas de las primeras seis designaciones del gabinete de Claudia Sheinbaum fueron la creación de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación , a cargo de Rosaura Ruiz; y la decisión de poner a Alicia Bárcena al frente de Medio Ambiente .
Reporte índigo	Redes de poder	Gabinete federal	Casualidad, o no, tras el anuncio de los primeros integrantes del gabinete de Claudia Sheinbaum, se reportó un ligero repunte en la apreciación del peso frente al dólar.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Gabinete federal	Tras los primeros nombramientos del gabinete que acompañará a Claudia Sheinbaum, aflore la promiscuidad en que vive la 4T , donde todos le tienen que entrar con todos, sin que ninguno haga gestos.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Gabinete federal	La sorpresa en el primer bloque del gabinete fue Godoy , fiscal de la Ciudad de México bajo el mando de Sheinbaum.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Gabinete federal	Hubo sorpresa y confirmación. Novedad y certidumbre. La alineación inicial del gabinete de Claudia Sheinbaum arroja la confianza de que es ella quien decidió, de que asienta su sello, pone piezas basales de un cambio sexenal. Es la primera Claudia, y no pinta mal.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Gabinete federal	Si algún cambio será notable en la administración de Claudia Sheinbaum será el del estilo personal de gobernar. Por lo pronto, en la conformación del gabinete se acabó eso de un 90% de lealtad y un 10% de capacidad.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Gabinete federal	Si para López Obrador cuenta mucho más la honradez que la experiencia, Sheinbaum da por sentada la honestidad y aquilata la destreza en sus colaboradores.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Gabinete federal	Si se mantienen los signos de los primeros nombramientos, los méritos de los futuros funcionarios ya no será 90 por ciento de lealtad y diez por ciento de capacidad. Primará lo segundo. Es la primera gran diferencia a la vista de todos los mexicanos entre el mandatario saliente Andrés Manuel López Obrador la futura presidenta Claudia Sheinbaum.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Gabinete federal	La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, dio hoy un paso muy significativo, con un mensaje potente para tirios y troyanos, en la conformación de su gabinete al anunciar seis nombramientos clave.



Síntesis informativa

21 de junio 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Gabinete federal	La virtual presidenta Claudia Sheinbaum dio inicio ayer al proceso de nombrar a su equipo de colaboradores. De las 21 posiciones del gabinete legal, 20 secretarios de Estado o "de Despacho", como se les designa en la Constitución así como la persona encargada de la Consejería Jurídica Sheinbaum ya nombró a siete.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Gabinete federal	Apenas revelarse los primeros nombres del próximo gabinete presidencial , el de Juan Ramón de la Fuente en la Cancillería, entre otros, fuentes de la dependencia encabezada ahora por Alicia Bárcena revelaron que la totalidad de los embajadores no miembros del cuerpo diplomático, los que llegaron al cargo atendiendo a consideraciones políticas.
Milenio	En privado Joaquín López	Gabinete federal	El más importante mensaje que ha mandado la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de cómo será su gobierno es lo de la continuidad con cambio, cambio que confirmó ayer con la designación de los primeros seis integrantes de su gabinete, donde prevalece la ciencia, la preparación y la crítica, que es un desmarque con su personal estilo de gobernar.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Gabinete federal	No hay huella de imposiciones de López Obrador en ninguno de los seis integrantes del nuevo gabinete , tres mujeres y tres hombres, que ayer presentó Claudia Sheinbaum, pero Sí de continuidad
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Gabinete federal	En el anuncio de los primeros nombramientos del nuevo gabinete presidencial de Claudia Sheinbaum cuentan la forma y el fondo. De entrada, el respeto a la paridad junto con la sobriedad.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Gabinete federal	Los seis primeros nombramientos de Claudia Sheinbaum apuntan, en diversas proporciones y circunstancias, a un reciclamiento de élites , a una funcionalidad que también podría darse bajo otras siglas partidistas y a un acoplamiento a las visiones globalistas.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Gabinete federal	Los primeros nombramientos de Claudia Sheinbaum son razonables ; hay bastante capacidad y al parecer también lealtad.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Gabinete federal	Esperemos que los funcionarios elegidos por Sheinbaum sirvan a México y no al antiguo régimen.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Gabinete federal	¿Los científicos, al poder? Dos egresadas de la Facultad de Ciencias y un exrector de la UNAM están en la primera línea de funcionarios que acompañarán a Claudia Sheinbaum en la misión de materializar el "cambio con continuidad" y la "prosperidad compartida".
El Financiero	Confidencial	Liman asperezas en el PAN	Marko Cortés y Xóchitl Gálvez compartieron el pan y la sal en el 'desayuno de la paz'. Después de que la ex candidata acusara al líder panista de haberle gritado en diferentes ocasiones, ayer se dio una aparente reconciliación.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Derrota del Prian	Han transcurrido casi tres semanas y siguen sin ponerse de acuerdo los jefes de los partidos políticos, comunicadores y politólogos acerca de cuáles fueron los motivos que desencadenaron la estrepitosa derrota del Prian y su candidata Xóchitl Gálvez. Planteamos el tema en redes y las respuestas aparecen en la gráfica
El Economista	La Gran carpa	Recomiendan no voto por voto en Jalisco	AMLO recomendó que haya voto por voto en la elección a la gubernatura de Jalisco , en su mañana de ayer, el mandatario dijo que si no se quieren abrir los paquetes y no se cuentan las boletas de la elección local es debido a que el proceso no se realizó con honestidad.



Síntesis informativa

21 de junio 2024

El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Reunión Sheinbaum-CEE	El CCE entendió muy bien a Sheinbaum , y organizó lo que probablemente fue el encuentro más trascendental para el nuevo gobierno.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	País de leyes	Crear un "país de leyes" -un país donde se cumplan las leyes, es el más viejo propósito de los gobiernos de México. Es también el fracaso político más repetido de nuestra historia.
Milenio	Prácticas indecibles Rafael Pérez	El edificio Ermita	He visto el edificio Ermita como lo vieron los habitantes de la Ciudad de México en los años treinta, renovado y brillante como el casco de un buque fondeado en medio de la ciudad.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El aguacate michoacano y el futuro	Ahora que EU volvió a suspender la importación de aguacate y mango por amenazas inspectores, el Presidente dijo en la mañana que "lo del aguacate lo tenemos que resolver; le voy a pedir a la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, que busque al embajador y que se resuelva este asunto.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Terror en el sindicato de CFE	La CFE y el sindicato hacen de cada jornada laboral un auténtico infierno para el trabajador que reclama sus derechos. El brazo ejecutor de Fuentes en primera instancia es la llamada Comisión Nacional de Justicia, encabezada por Víctor Manuel García Trujeque, quien, sin pruebas ni documentos fehacientes, suspende derechos sindicales a los trabajadores "incómodos", y si siguen les rescinde el contrato.
El Sol de México	A la sombra	PRD busca culpables	En el Sol Azteca andan buscando culpables por la próxima extinción del partido , esto luego de que no consiguieran más del tres por ciento de los votos en las pasadas elecciones.
La razón	Rozones	No cualquiera puede ser juez	Y hablando de la Reforma Judicial, nos piden no perder de vista los señalamientos que hizo el consejero de la Judicatura Federal Bernardo Bátiz en el sentido de que no es fácil realizar la elección de jueces y magistrados porque son mil 674 , esto es, un número muy grande.
La Jornada	Editorial	Putin en Asia	El presidente ruso Vladimir Putin visitó Vietnam , donde firmó al menos una docena de acuerdos con su homólogo To Lam.
La Razón	Marcaje personal Julián Andrade	Sheinbaum, las señales	Decía Michael Rocard, el experimentado político francés, que en lo que respecta al ejercicio del poder presidencial hay dos grandes momentos: nombrar a los colaboradores, con la posibilidad de delegar, y ejercer los recursos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.